

* ファインだより 2024年11月1日第18号



NPO 法人やくも元気村

子どもたちは学校から帰ってきて「今日なんか寒いね。」と風の冷たさ感じながらも、遊ん でいるうちに半袖や裸足になって過ごしています。これからさらに寒くなっていきますが、寒 さに負けずにたくさん体を動かして元気いっぱいで過ごしていきたいですね。







おやつ作り

スモアクッキー、チョコチップカップケーキ、 フルーツヨーグルト作りなどを行いました。カ ップケーキ作りでは、作り方の紙を見ながら 「卵割りたい人ー?」「〇〇はこれやる?」と お互いに声をかけながら子どもたちが自ら役割 分担をして進めていました。おやつ作りも回数 を重ねて流れがつかめたのか子どもたちが率先 して行うようになっていて成長を感じます。

室内活動

紙コップ倒し、ボール落とし、魚釣りゲ ームなどを行いました。紙コップ倒しで は、友だちが成功すると「すご!上 手! | とたくさん褒めたり上手くいかず 困っている子には「見て。こうやったら できるよ」と成功できるようにアドバイ スをしてくれたりなどみんなの優しい一 面がたくさん見られました



